

# *Grupo Orishas y cantante Luis Enrique colaboran en nuevo tema*

---



La Habana, 5 feb (RHC) El grupo de hip hop cubano Orishas prepara una versión en salsa del tema Sastre de tu amor, una colaboración con el nicaragüense Luis Enrique que se estrenará este mes en plataformas digitales.

La canción saldrá acompañada de un videoclip y fue producida por Roniel Alfonso, quien contó para la grabación con reconocidos músicos locales, entre ellos, el pianista Alejandro Falcón y el bajista Roberto Vázquez.

Tras varios años de separación Orishas, integrado por Yotuel Romero, Roldán González y el Ruzzo, trabajan en un nuevo material titulado Gourmet.

La placa incluirá, entre otros temas, el hit Cuba isla bella, además de varias colaboraciones con el colombiano Silvestre Dangond, el venezolano Franco de Vita, los españoles Melendi y Beatriz Luengo, y el pianista Chucho Valdés, entre otros.

El 24 de marzo, como parte del programa del festival Havana World Music, el trío presentará en concierto algunas de las canciones, del que será, según Romero, el mejor disco del grupo.

Actualmente, la formación ganadora de dos premios Grammy Latinos, realiza una gira mundial que los ha llevado a plazas de Estados Unidos y Europa, y que tendrá su próxima parada el 15 de abril en el WiZink Center de Madrid.

El grupo surgió en Francia con la idea de mezclar la música tradicional cubana con el hip-hop que se hacía fuera de la isla y con integrantes de Amenaza, nómina en la que militaban el Ruzzo y Romero.

Se dieron a conocer en 1999 con su exitoso álbum titulado A lo cubano.

con informacion de prensa latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/154390-grupo-orishas-y-cantante-luis-enrique-colaboran-en-nuevo-tema>



**Radio Habana Cuba**